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道路交通対策特別委員会の活動経過について、下記のとおり報告します。 

     

記 

 

１ 活動年月日 

平成２７年９月２９日 報告聴取 

 

２ 活動経過 

（１）外環道の進捗状況と外環の２の「話し合いの会」について 

国は、外環道の沿道住民に広く情報を提供するために、オープンハウスの開催と

広報紙「外環ジャーナル」の配布を行い、東京都は外環の地上部街路に関する話し

合いの会を開催しているとのこと。 

① オープンハウスの開催について 

オープンハウスは、7月25日から4日間、外環道沿線の７会場において開催されて

おり、杉並区は、7月27日に西荻地域区民センターで開催され、76名の来場者があ

った。パネルや模型を用いて、外環道の進捗状況や家屋調査の方法の説明があり、

来場者からは、外環道の事業概要や都市計画法による権利制限等に関すること、家

屋調査や環境に関することなどの意見が出されたとのこと。 

 ② 広報紙「外環ジャーナル」の配布について 

「外環ジャーナル」は、8月24日に、外環道計画線の両側約100メートルの範囲に

約3,500部のポスティングと、新聞折り込みで約5万5,000部の配布が行われた。同

内容については、東京外かく環状国道事務所のホームページにも掲載されていると

のこと。 

 ③ 「話し合いの会」について 

第13回の話し合いの会が6月26日に西荻地域区民センターで開催された。構成員か

ら、外環本線が地下化された段階で外環の２の計画はなくなったと考える、家の建

て替えができないので早く計画を進めてほしい、また、外環の２を整備する必要は

ない等の意見が出されているとのこと。 

 



（２）エイトライナー促進協議会の活動について 

7月28日にエイトライナー促進協議会第22回総会が世田谷区で開催されたとのこ

と。 

総会では、平成26年度活動実績報告、平成26年度歳入・歳出決算報告、平成27年

度事業計画、平成27年度歳入・歳出予算について審議が行われ、すべて了承された

とのこと。平成27年度事業計画では、次期交通政策審議会等の国の動向に注視し、

適宜情報交換、現場視察、有識者による勉強会等を実施するとされ、国や東京都の

動向を見据え、必要に応じて適切な時期に交通政策審議会の次期答申路線に位置付

けられる様に国や東京都に要請するなどが決定されたとのこと。 

その後、平成26年度区部周辺部環状公共交通に係る調査についての報告があり、

今後の動きとしては、平成27年度事業計画に基づき、今年度想定されている次期交

通政策審議会等の国の動向を注視し、活動を行っていくとのこと。 

 

以上のとおり、報告を聴取し、質疑応答を行いました。 

 

以上 


